
自从中纪委等发出严肃整治“会所中的歪风”通知
后，各地有关高档会所被关停的消息络绎不绝，奢靡之
风得到全面整治，有些会所失去了隐性腐败“避风港”
的功能，人们对此拍手称快。由此，名人会所也一下成
了公众话题，甚至成了“众矢之的”，杨澜、郎朗近日接
连发出声明，及时撇清与豪华会所的种种关系，原因就
在于此。

上周，郎朗在广州斥资千万元打造私人会所“朗
汇”的消息一经传出便引起公众强烈关注。该会所位
于广州黄金地段，是一个占地500平方米的演奏中心，
该会所摆设了一架价值约200万元的施坦威红宝石黑
檀木钢琴，郎朗时不时会在这里举行小型音乐会。

有消息称，“朗汇”只招收500名专属会员，每人入
会需支付12.8万元的会员费。成为会员后，其子女可
优先获得音乐教育机构“郎朗音乐世界”的面试资格，
还可用公司会籍进行200万元级别的抵押，甚至可通过
会所预订庞巴迪私人飞机、意大利名贵游艇和限量版
奢侈品等。

郎朗中国音乐工作室日前发表声明指出：“郎朗先
生全身心投入自己的音乐事业及联合国和平大使的工
作，已经于一年前停止与‘朗汇’的合作意向。该会所
已经由广州正佳集团单独运作，成立‘荔汇’，并在良好
发展运营中。现在，郎朗先生、郎朗中国音乐工作室与

‘荔汇’没有任何关联。”

“朗汇”已变成“荔汇”

相关链接
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继郎朗之后，杨澜也被媒体指称与某豪华会所有
关。有消息称，该会所入会费53万元，路线高端奢华，
会员中甚至有欧洲王室成员。据悉，该会所是杨澜与中
粮集团共同成立的，名为君顶华悦俱乐部，记者还贴出了

实地探访的照片，并称该会所内珍藏了各种年份的高档
葡萄酒，储藏量超过10万瓶。该会所聘用的是五星级酒
店大厨，只要提前一天进行菜品预约，他们就会尽力满足
客户的需求，收费标准从人均300元起，上不封顶。

对此，阳光媒体集团发表声明称：阳光媒体集团与
杨澜本人和此报道中提及的所谓“杨澜私人会所”即全
文图片拍摄地君顶华悦俱乐部的股权与经营管理没有
任何关系，该报道与事实严重不符。

应该说，如果杨澜、郎朗等人所说情况属实，这种及
时澄清是十分必要的：一可立即制止影响本人声誉的外
界误传；二可借此给会所的奢靡之风浇上一盆冷水。曾
几何时，不少名人都为拥有和出入这种豪华私人会所而
感到脸上有光。如今，杨澜、郎朗等接连发表撇清与其
关系的声明，避之唯恐不及，足见当下严厉打击“会所腐
败”所产生的名人效应。

昨日，吴辰君在微博上晒出自己与女
儿的合影（如图），并称女儿出生刚3天，英
文名为Mia。2012年，吴辰君嫁给凤凰卫
视高层廖怀南。 （家瑞)

汪涵

27日晚，知名网友@长春国贸在微博
上爆料称，湖南卫视著名节目主持人汪涵
的妻子杨乐乐已经怀孕，“应该已经超过3
个月了”。有网友调侃道：“涵哥，这回真的
有人模仿你的脸了。” （欣闻）

李阳

26日，疯狂英语、疯狂汉语创始人李阳
在少林寺皈依佛门，师从少林寺方丈释永
信，法名延依。此前，李阳和前妻的家暴、
离婚纷争闹得沸沸扬扬。 （人民）

周杰伦

继早前周杰伦多次表明36岁前会结
婚后，他何时向昆凌求婚成为外界关注的
焦点。8月12日是昆凌21岁生日。据台
媒报道，最近周杰伦刻意减少工作量，很可
能是想在女友生日当天向其求婚。（新娱）

张亮

张亮本是伊利乳制品的代言人，却发
现自己的肖像被印在蒙牛和思念灌汤水饺
的促销购物袋上。认为自己的肖像权被侵
犯，张亮将对方告上法庭，索赔50万余元，
并要求对方销毁侵权购物袋。 （法晚）

□范丽

电视剧《爱情最美丽》正在热播，该
剧主演、蒋雯丽的外甥女马思纯成为观
众热议的对象，有人赞美也有人质疑。

赞美者说，马思纯塑造的角色
立体而丰满，她的演技越来越纯熟，
作为一名年轻演员，实属难得。然
而，也有人认为，马思纯之所以能饰
演这个角色，靠的是和蒋雯丽的亲
戚关系，并非演技。

对于这层关系，马思纯一度很
委屈：“之前一直挺抗拒和蒋雯丽合
作的，特别怕别人认为我想靠小姨
出名……”

中国是人情大国，谁与谁沾亲
带故不是啥稀罕事，谁靠谁上位也是人们
茶余饭后的八卦内容，因此，马思纯被质疑
也算事出有因。

眼下有不少人想“和土豪做朋友”，看
到别人有个大腕亲戚，大家最好泰然处之，
不必总拿这说事。靠关系实现自己的理想
不丢人，丢人的是只靠关系。如果一个人
在关系的支持下展示出自己的超强实力，
我们也没必要加以非议。

名人开设豪华私人会所？

杨澜郎朗
都说跟自己没关系

实际上，在网上被传得沸沸扬扬的与私人会所有
关的还有其他名人，比如有消息称，王石和田朴珺的私
人会所的宾客都是有上亿元身家的人，赵忠祥的私人
会所藏品价值高达5亿元，大S的丈夫汪小菲创办的兰
会所会员入籍费达10万元……

由于私人会所具有私密性，外界猜想颇多，我们也
希望被牵涉的名人能像杨澜、郎朗一样“透明”，澄清这
些传闻。尤其是在全社会都关注整治“会所中的歪风”之
际，这其实已成了不能隐蔽也无法回避的公众话题。由
于名人所具有的社会影响，人们希望他们为杜绝“会所腐
败”发声，而不是选择沉默。

名人不该回避会所话题

只靠关系才丢人

星闻快报

□据《扬子晚报》

26日凌晨，杨澜和丈夫吴征通过阳光媒体集团官方微博对所传“杨澜私人
会所”的消息进行回应，称名为《探秘杨澜私人会所》的报道与事实严重不符，阳
光媒体集团与杨澜本人和君顶华悦俱乐部的股权与经营管理没有任何关系。
这是继郎朗之后，再度有名人对外界所传的名人私人会所进行澄清。

避之唯恐不及

吴辰君

郎朗

杨澜


